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!月 "#日尚雯婕与天娱公
司的经纪合约纠纷进行了不公

开审理!天娱方面要求尚雯婕赔
偿违约金 #$$万元"尚雯婕方面
则是#一分钱都不赔$%昨日一知
情人士透露"双方律师 %月 &日
晚已签收了调解书并产生法律
效力!

尚雯婕与天娱公司的经纪

合约纠纷从一开始就是针尖对
麦芒"从尚雯婕申请仲裁开始"

天娱紧接着也申请仲裁" 双方
上庭直到最终达成调解" 前后
不到 '个月时间!

该知情人士透露" 在双方
调解过程中" 尚雯婕方也对这
份合约认账"&在仲裁过程中"

几乎所有的证据倒向天娱一

方" 如果按照最终仲裁" 判赔
#$$ 万人民币的几率相当大%

之后尚雯婕方主动找到天娱"

而天娱对她也还是有一定的感
情"最后双方都接受了调解% $

那纠纷的核心内容赔偿
金最后到底是多少' 该人士
称(#比 #$$万少一点点吧% $

#少 "$$万差不多吧'$此知情

人士表示#差不多$% 至此"尚
雯婕也成为了继周笔畅之后"

因为合约纠纷赔付高额违约
金的第二位超女%

对于最终和平分手一事"

记者昨日致电天娱掌门人王
鹏" 他承认双方已达成和解"

但谢绝对此事作出进一步评
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帕瓦罗蒂今年 71

岁，去年接受了胰腺癌
手术，眼下正在意大利
北部的故乡养病。他预
料自己剩下的时间已经
不多，但意志很坚强，积
极面对余生，进行术后
物理治疗。

目前他白天给学生
上课，和三四个儿时好
友打牌，晚上陪第二任
妻子曼托瓦妮宴客，还
把大量时间用于陪 4
岁的女儿爱莉丝玩
耍。抽空还录制音
乐专辑。

朱利亚娜告
诉媒体记者，帕

瓦罗蒂知道自己时日不
多，常常说最希望在天

堂与父母重逢。
但他生活态度十分

乐观积极，去年暑假接
受访问时，他说自己回
顾一生都感到幸福快
乐，患上癌症，就当做是
幸福人生的代价吧。

帕瓦罗蒂是去年 7
月公开证实患上胰腺癌

的，他原定的举办 4个
月的世界巡回告别演唱
会也被迫取消，其后接
受了手术。同年12月他
原本要出席意大利一个

音乐节接受颁奖，但最
后临时取消。

他最近一次演出已
是 16个月前的事，在都
灵冬季奥运会开幕典礼

上献唱。
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北京东城中医院肿

瘤科的鲁大夫今天上午
告诉记者，胰腺癌是一

种较常见的癌，男性多
于女性，发病年龄在
40～70岁之间，常见的
临床特征有体重减轻、
腹痛和黄疸等。

但是体重减轻通常
是渐进性的，如果手术
后体重发生了这么大的
变化的话，说明他已经
到了癌症晚期，癌细胞
可能已经转移到了其他
部位。加上他还需要轮

椅代步，说明病情已经
很严重了。
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帕瓦罗蒂是当今
世界三大男高音歌唱

家之一，名曲《我的太
阳》 在全世界家喻户
晓，被称为 “高音 C
之王”。

早在 1986年，帕
瓦罗蒂应邀在北京天
桥剧场演出了自
己 的 成 名 之
作———普 契
尼 的 歌 剧
《波西米亚

人》，并成为第一个在
人民大会堂举办独唱音

乐会的歌唱家。
帕瓦罗蒂与北京再

次续缘是2001年，时值
北 京 努 力 争 取 主 办
2008年奥运会的重要
时期。

为支持北京申奥，

他联手多明戈和卡雷拉
斯在故宫午门广场举行
了“三高”音乐会。
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日前，在北大图书馆中国
红歌会北京唱区海选现场，在

青歌赛上一向沉稳的评委李双
江当场发飙，最终拂袖而去，连
主办方的晚宴也没有参加。

到了比赛海选获胜选手
的5进2比赛结束时，一位水
平相当不错的选手———来自
解放军艺术学校的46号被无

情刷下，尽管之前另外一位评
委腾矢初说了一大堆“这位选

手水平非常高，但之前已经有
一位军艺选手入围，所以为了
公平起见，这位选手就有些吃
亏”之类的话，但李双江显然
并没有成功压抑住自己的怒
气。他的脸越拉越长，“作为评
委，我该说的话就要说……”

忽然，他注意到了对着他的摄
像机，开始暴怒，用手指着摄像
机镜头：“你可以不录像，不要
录了！录了也没什么！我觉得太
残酷了，不能这样！作为评委，
水平高的我们要鼓励，水平差

的我们也要鼓励，这个程序太
残酷了，中央电视台也不这样，

简直是当场切西瓜，你们这刀
也太快了！”

面对李双江的突然发飙，
台上的女主持人说了几句俏皮
话想调节气氛，但李双江理都
不理她，仍然一脸怒气，台上的
选手也面面相觑，现场气氛尴

尬到了极点。评选结束后，李双
江怒气未消地拂袖而去。

有选手私下里议论说，这
次参加比赛，军艺方选拔了三

位高手来参赛，尽管之前已经
有一个女选手一路绿灯拿到了
进入总决赛的通行证，但作为
军艺音乐系主任的李双江仍然
感觉挂不住面子，因此才发生
了这一幕。也有人说，李双江这
样做无可厚非，因为现场观众

都承认，那个被拿下的选手水
平是非常高的，李双江这样做
是因为惜才爱才，这反而说明
了他的坦诚。 QRST
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